



Il n'y a pas de fumée sans feu. **Malgré la carapace que l'on dresse, à présent, autour d'elle** (c'est devenu

"Secret d'Etat"

), cette

« affaire Nicole Andrianarivoson »

-« la haute personnalité

proche du chef de l'Etat malgache interpellée par la Douane française à Roissy, le 9 décembre 2015, pour avoir été en possession d'une somme importante en euros »

-

est bien réelle. Elle est même parvenue dans les couloirs de l'ambassade de France sise à Antananarivo et il est fort à parier qu'elle sera étouffée jusqu'à ce que l'oubli s'empare de tout le monde... Voire et c'est ce qui reste à voir car le monde entier n'est pas peuplé de gens malhonnêtes à 100%.



Travelling with €10 000 or more?
No problem – make sure
you declare it to customs
before entering or leaving the EU.



2 valises remplies de billets de 50 euros, soit environ 1 million d'euros

LETAT ALLOUE SME AU PROJET DYNAMENE PORTE PAR LA VALLEE DE L'ENERGIE

En 2012, l'Etat lançait un appel à projet visant à renforcer la compétitivité et l'efficacité des filières industrielles stratégiques françaises en soutenant des acteurs innovateurs...



DYNAMENE, le premier appel à projet visant à renforcer la compétitivité et l'efficacité des filières industrielles stratégiques françaises en soutenant des acteurs innovateurs...

DYNAMENE, le premier appel à projet visant à renforcer la compétitivité et l'efficacité des filières industrielles stratégiques françaises en soutenant des acteurs innovateurs...



admin dit :
14/12/2015 à 09:37
Sans c'est marant : Madagascar Tribune sort un article sur le sujet il y a une heure puis toi, l'article disparait tout d'un coup.



Admin d'elle dit :
samedi 12 décembre 2015 à 13:34
@admin, Voici l'article censure sur madagascar tribune.
Affaire « Nicole Andrianarivonson »
On attend les explications officielles sur les 3 millions d'euros
lundi 14 décembre 2015, par Léa Rafisoa

On ne peut plus faire comme si de rien n'était. Dans un pays où le PIB par tête d'habitant est parmi le plus bas du monde 271 US\$, apprendre qu'une proche de la Présidence transporte aisément trois (3) millions d'euros dans sa valise pour aller en France, révèle plus d'un. Il est même fort probable qu'il ne s'agit pas de leurs premières affaires, mais la première qui a été révélée au public, grâce à la police française d'ailleurs. Même pas et surtout pas des douaniers et/ou police malagasy. En tout cas il ne s'agit pas du premier scandale politico-financier de ce régime ni des régimes successifs d'ailleurs. Même si ce régime, en tant qu'il, en dehors d'être complètement inefficace à tout point de vue, semble très porté sur les scandales politico-financiers.

On attend la réaction et des explications officielles de la part des tenants du pouvoir. Réaction qui risque de ne jamais arriver. En principe, compte tenu de leurs attitudes face à ce genre d'affaire, ils vont faire comme si de rien n'était et attendre que l'opinion oublie. Ou plutôt que les médias n'en parlent plus. Et les institutions officielles chargées de lutte contre les blanchiments d'argent, de la lutte contre la corruption, de la sauvegarde de l'intégrité et j'en passe... que font-elles ? Les dirigeants ne peuvent même pas avouer qu'il s'agit de son économie personnelle ? En tant que justice de surcroît, l'intéressée sait qu'au dessus de 10 000 euros, une déclaration est obligatoire auprès des douanes françaises.

Combien de nos dirigeants agissent pareil ? Tous, 100% ? Espérons qu'ils ne continuent pas à se moquer de l'opinion en déclarant à tout bout de champ que Madagascar est un Etat de droit qui lutte contre la corruption et l'impunité.

[Répondre]